

Un-berührt vom Sterben

Bei aller Pflegeroutine berührt uns die Begegnung mit Sterbenden und konfrontiert uns mit der eigenen Endlichkeit.

Wie gelingt ein guter Umgang mit Patienten ohne Chance auf Heilung aber auf Lebensqualität bis zuletzt? Wie gelingt die Balance zwischen helfender Nähe und nötiger Distanz?

Ziel der Fortbildung ist ein offener und ehrlicher Umgang mit sterbenden Menschen sowie das Achten auf die eigene Psychohygiene.

KURSLEITUNG

Andreas Gerdes

ZIELGRUPPE

Pflegekräfte in ambulanten und stationären Einrichtungen

KOSTEN auf Anfrage

BITTE BEACHTEN

Die Fortbildung ist für Menschen in akuter Trauer ungeeignet!